



Éxito de participación en el Taller de Arteterapia

Este curso ha dado inicio con una nueva actividad para mayores que consiste en trabajar mediante el arte y la palabra.

Con el objetivo de evitar o retrasar la pérdida de destrezas motoras, potenciar la atención, desarrollar habilidades y mejo-

rar la comunicación, esta actividad de Arteterapia también sirve como momento de ocio.

En una de las sesiones semanales, la alcaldesa Soledad Delgado visitó el taller y compartió un rato con las alumnas y alumnos.



El Ayuntamiento de Borox "satisfecho" con su primera participación en la Red de Municipios Socialmente Responsables

El Ayuntamiento de Borox es uno de los consistorios toledanos que este 2022 ha decidido dar el salto y unirse a la iniciativa de la Red de Municipios Socialmente Responsables. Se trata de una iniciativa del Grupo CE-CAP a través de la herramienta Futurvalía, con la que apoyan a las corporaciones municipales para favorecer la inclusión de jóvenes en riesgo de exclusión por razones de discapacidad.

La alcaldesa de Borox, Sole-

dad Delgado Martín tiene claro lo que buscan al unirse a esta iniciativa: "El objetivo es doble: Por un lado, contribuir a la presencia integral de las personas con discapacidad en la vida social ordinaria de nuestro municipio y que éstas puedan sentirse útiles, iguales y realizadas y, por otro, concienciar al resto de ciudadanos de lo enriquecedor que resulta para todos nosotros su presencia, que en definitiva no es distinta a la del resto de

personas con quienes nos relacionamos, no olvidemos que absolutamente todos somos diferentes".

La participante es Sara, que realiza las labores de limpieza y desinfección. Sara estaba desempleada y por eso decidió inscribirse a la oferta del Ayuntamiento, y se encuentra feliz porque "me hacen sentir una más de ellos, por eso me encantaría seguir trabajando aquí".



Celebración del Día de la Virgen del Pilar y la Fiesta Nacional. El pasado 12 de octubre, con motivo de la celebración del Día Nacional de España y de la Virgen del Pilar, patrona de la Guardia Civil, los miembros de la corporación municipal asistieron a la Santa Misa en honor a la Patrona y al acto posterior en la Casa Cuartel de la Guardia Civil de Borox.



Ganadores del concurso de calabazas

Enhorabuena a los premiados y muchas gracias a todos los participantes, que pueden recoger unos obsequios por su participación en la biblioteca municipal.



Gran éxito de participación en Halloween

El Pasacalles y los juegos infantiles para celebrar Halloween han logrado un gran éxito de participación en tre los borojeños que no quisieron perderse esta fantástica fiesta.



El Ayuntamiento lleva a cabo varias mejoras en la Biblioteca municipal

El Ayuntamiento ha realizado una serie de mejoras encaminadas a la optimización de la Biblioteca Municipal entre las que cabe destacar:

Compra de 4 mesas plegables con ruedas para facilitar su desplazamiento. Adquisición de 30 sillas apilables. Pintado de la biblioteca. Sustitución

de 5 ventanas superiores fijas por nuevas correderas junto a mosquiteras. Con estas nuevas ventanas se obtiene una mayor luminosidad en el espacio y hermetismo para ahorrar energía, así como permitir la ventilación de la biblioteca. Ampliación del mostrador.

Cambio de 7 stores en las ven-

tananas superiores y uno grande en la ventana circular del fondo. La próxima actuación consistirá en crear un único depósito de fondos en el patio interior mediante cerramiento con pared e instalación de ventana en la apertura que hay en fachada ya que actualmente el depósito se ubica en varios espacios.



Borox participará en el proyecto supralocal de energía limpia por medio de la Diputación

En sesión plenaria de 25 de octubre de 2022 se aprobó por unanimidad la encomienda de gestión a la Excm. Diputación Provincial de Toledo para solicitud en la convocatoria, contratación y ejecución de las actuaciones dentro de los proyectos singulares locales de energía limpia en municipios de reto demográfico programa DUS 5000, en el marco del Programa de Regenera-

ción y Reto Demográfico del Plan de Recuperación, Transformación. Este proyecto supralocal permitirá recibir subvenciones para la instalación en edificios municipales de placas solares como instalaciones de generación eléctrica renovable para autoconsumo, permitiendo al municipio avanzar en la mejora de la sostenibilidad municipal y apostar por la descarbonización.



Agustín Durán en Borox. Casi 300 asistentes abarrotaron el pasado 5 de noviembre el Salón Polivalente en la actuación del humorista manchego Agustín Durán, donde no faltaron las risas.



Zarzuela la Virgen de la Paloma

Gran actuación en el Salón Polivalente del Ayuntamiento de Borox del sábado 8 de octubre. Los asistentes pudieron disfrutar de una amena tarde de teatro. Fotografía cedida por José Antonio Porras.



Presentación del libro "Camino"

Biblioteca Borox: con la presentación del libro "Camino" de nuestro querido compañero y amigo, Vicente, se dan por finalizadas las actividades de la semana de la Biblioteca. Fue un encuentro muy instructi-

vo y ameno. Vicente nos deleitó con su "saber" y su pasión por la lectura y la escritura. El Ayuntamiento de la localidad ha expresado su agradecimiento a Vicente por la presentación de su libro, Borox es tu casa